



日刊 労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)

電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番}

(公) 043(222)7207番

* 電話番号は4月29日から変更になります

92.5.1 No. 3583

メーデー開催の真価示そう！

夏季物販の成功へ
名地区メーデーをけん引しよう！

メーデーは、かつて世

るではないか！

しかし見せかけの「時

た闘いの歴史と比すべく

闘う

界の労働者がスクラムを組んだ闘いの日であった。

世界的經濟破綻は、「輸出立國」である日本経

短」を歓迎し、天皇贊美、PKO容認、資本・当局

もない！

闘う

魂を忘れ、闘いを忘れたメーデーは、抜けがらにすぎない。

メーデーの歴史を考えるとき、われわれは「これでいいのか！」と今一度問い合わせなければなら

み込もうとする「連合」に、労働者の未来を託すわけにはいかないのだ。

メーデーとは

闘う

度問い合わせなければならぬ。メーデーは、抜けてはいけない。

K.O.法案＝自衛隊海外派兵に見られるように、いつか来た道を進もうとしている動向など、労働運動の担うべき責務はあまりにも大きい。

現場労働者の怒りが状況を変えろ！

メーデーとは闘いの日

闘う

の癡情は大好き！

「連合」には未来は託せない。

しかし九二春闘において、一年ぶりに私鉄がストに突入したように、現場労働者の怒りは沸点に達しようとしている。

この中にこそ、「連合」の危機と、闘う新たな潮流の胎動を感じとることができる。

「連合」メーデーは、

「景気後退」が宣言され、超低率に抑え込まれた九二春闘、時間外労働拒否の解雇を妥当とした司法の反動化、サービス労働の常態化—過労死が問題視される社会現象、自身赴任による家庭崩壊、等々、問題は山積しているのが現実である。

一方で日本労働運動をめぐる状況は、来年三月にも総評センターの解散

メーデーの歩み＝支配階級による弾圧・首切り・差別・抑圧との葛々として

問題視される社会現象、自身赴任による家庭崩壊、へと收れんされようとしているのが現実である。

メーデーの歩み＝支配階級による弾圧・首切り・差別・抑圧との葛々として

今日ほどこうした闘いが求められている時はな

い！

九二夏季物販運動成功への端緒を切り拓こうではないか！